

入間野小学校だより 9月号

令和4年9月1日(木)

狭山市北入曽 980 TEL 04-2958-2718



～みんなが大切にされる学校～

校長 丸山 丁士

「いるまの」 「仲よくする子 考える子 やりぬく子」の育成

～ 運動会 B案をもとに開催へ ～

42日間の夏休みが終わり、私たち教職員が待ちに待っていた子ども達…その輝くばかりの笑顔、そして明るい歓声が入間野小に戻ってきました！ 水墨画が一気にモネの絵になったよう…。猛暑で目の下に隈(くま)ができていた(あまりの暑さに目の下だけ特別な夏毛に生え変わった?) うさぎのモコちゃんも、今日は心なしか朝から嬉しそう…。

1学期の終業式では、「命」と「時間」を大切に夏休みを過ごして欲しいと子ども達に伝えましたが、保護者の皆様のご支援により、大きな事件・事故もなく新学期をスタートすることができました。心より感謝申し上げます。(心配や不安に思われること等ございましたら、どうぞ遠慮なく本校(04-2958-2718)までご連絡ください)

さて、この夏は次のような言葉がニュースで飛び交いました。“新型コロナ感染者数 日本が世界最多、20 道県で最多更新”“BA.5 対策強化宣言”“3年ぶりの…”行動制限なし、秋田竿灯まつり開幕、京都五山送り火全面点火、甲子園抽選会”“東北・北陸で大雨”“サル痘”“東京都心の猛暑日過去最多”“小6 発見トゲナナフシのオス”“大谷翔平 104 年ぶり偉業 ベーブ・ルース以来「2 桁勝利・本塁打”“台風 8 号 関東地方上陸”“「白河の関越えた」甲子園優勝旗”などなど…。

そんな中でも、コロナに関しては“行動制限なし”の影響か、新規感染者数は減少傾向にはあるものの昨年同期のおよそ 5 倍(下グラフ参照)。

そこで、本校第 4 4 回運動会につきましては、前号の学校だよりでお知らせした B 案をベース

に実施(残念ながら保護者数は制限)させていただきたいと存じます。(A 案での実施を目指してまいりましたが、現状を鑑み「感染リスクの高い食事の時間を避ける」「小学生という発達段階を踏まえ、一日開催による体力消耗がもたらす免疫力低下を防ぐ」の 2 点を主に考慮しました。今日現在、昨年度のような市からの指示はありません)。

■ 9月24日は午前中のみ開催(弁当なし)

○保護者の数：6年生は2名、5～1年生は1名。ただし、上限内での入れ替わりを可とします。(事前にお子様を通して“リストバンド”と“健康観察チェックシート”を各ご家庭に配付します。当日、受付にて確認させていただきますので、お忘れなきようお願いいたします)

○来賓招待はなし(観覧場所確保等感染予防のため)。

■ 後日(9月下旬～10月上旬の授業日)、演技系種目の発表会を学年ブロックごとに開催します。(昨年度のミニ運動会のような形。当該学年の保護者のみ観覧可。人数の制限はなし)

※その他詳細につきましては、改めてご連絡いたします。ご理解とご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

